

NOTA DE PRENSA

Madrid, 28 de abril de 2015

SEFAC y la Universidad de Alcalá colaborarán en el ámbito de la formación y la investigación farmacéutica

- **Ambas organizaciones han suscrito un convenio de colaboración que, entre otras acciones, prevé el asesoramiento de SEFAC a la UAH para el desarrollo de la asignatura Farmacia Práctica Integrada dentro del Grado de Farmacia de la universidad.**
- **El convenio también recoge, entre otras medidas, la colaboración del profesorado de la UAH en actividades de SEFAC y el fomento de la participación de los alumnos en congresos y reuniones científicas promovidas por SEFAC.**

La Sociedad Española de Farmacia Familiar y Comunitaria (SEFAC) y la Universidad de Alcalá (UAH) han firmado un convenio mediante el cual ambas organizaciones colaborarán en materia de formación e investigación en el ámbito farmacéutico. **El convenio, que tiene una duración de dos años prorrogables, ha sido firmado por el presidente de SEFAC, Jesús C. Gómez, y el rector de la UAH, Fernando Galván.**

Entre las distintas acciones previstas, el convenio recoge el asesoramiento de SEFAC a la UAH para el desarrollo de la asignatura *Farmacia Práctica Integrada* dentro del programa de Grado de Farmacia de la universidad, **con la posibilidad de que los miembros de SEFAC participen en la docencia de dicha asignatura y en otras asignaturas relacionadas con la atención farmacéutica.**

SEFAC y la UAH también colaborarán en la realización de trabajos de investigación conjuntos en el marco de la farmacia comunitaria. Del mismo modo, se cooperará en la realización y/o dirección de los trabajos Fin de Grado y de los trabajos Fin de Máster para **potenciar el rol del farmacéutico comunitario como investigador**, así como en la realización de tesis doctorales por parte de los farmacéuticos comunitarios.

El convenio también prevé la colaboración del profesorado de la UAH en las actividades que organice SEFAC y el fomento de la participación de los alumnos de la universidad en congresos y reuniones científicas promovidas por SEFAC. Otra de las acciones prevista es el intercambio de publicaciones y la colaboración técnica en la **realización de informes**, dictámenes, estudios,

proyectos y publicaciones sobre aspectos concretos que incidan en el desarrollo y la aplicación de la normativa del sector farmacéutico.

Sobre SEFAC

Constituida en marzo de 2001, la Sociedad Española de Farmacia Familiar y Comunitaria (SEFAC) es una asociación científica y profesional de ámbito nacional con 3.000 asociados y diez delegaciones que tiene como objetivo prioritario profundizar en la cartera de servicios asistenciales de la farmacia comunitaria y convertirse en un interlocutor científico de referencia del farmacéutico comunitario con las distintas administraciones y con el resto de las profesiones sanitarias. Más información en www.sefac.org.

Sobre la Universidad de Alcalá

La Universidad de Alcalá, una de las más antiguas de España, imparte una docencia de prestigio en todas las áreas de conocimiento y muy especialmente, en las carreras sanitarias y en el Grado de Farmacia en particular. Prueba de esta excelencia es que Farmacia es uno de los quince grados de la UAH situados en primera posición entre todos los que se imparten en España en universidades públicas en su área de conocimiento, según el ranking BBVA-IVIE, y que en las últimas pruebas FIR (Farmacéutico Interno Residente), las mejores puntuaciones en España han sido conseguidas por dos estudiantes de la UAH, entre otros logros.

Para más información, contactar con Mario Vaillo en mvaillo@sefac.org o en los teléfonos

691 763 892 y 91 522 13 13.

